



ARCACONTINENTAL



COMUNICADO DE PRENSA

Lanzan Arca Continental y Coca-Cola programa de reciclaje con causa “CON TODO POR FAVOR”

- Colocarán 100 contenedores en distintas ubicaciones de la zona metropolitana de Monterrey.
- Arca Continental donará el valor económico equivalente al PET recolectado por PetStar a las ONGs beneficiadas.

Monterrey – Nuevo León, a 27 de mayo de 2024.- En un esfuerzo conjunto por fomentar la cultura del reciclaje y al mismo tiempo apoyar causas sociales en la ciudad, lanzan Arca Continental, una de las embotelladoras de Coca-Cola más importantes del mundo, Coca-Cola México y PetStar, el programa de reciclaje con causa “**Con Todo Por Favor**”.

Mediante la **instalación de 100 contenedores** especiales en distintos puntos de la zona metropolitana de Monterrey, Arca Continental promoverá entre la ciudadanía el disponer correctamente los envases de PET. El programa, se llama “**Con Todo por Favor**”, el cual invita a los ciudadanos a depositar las botellas en los contenedores “con todo”: envase, tapa y etiqueta, ya que todo puede reciclarse.

A través de PetStar, empresa dedicada al acopio y reciclaje de PET, liderada por Arca Continental, Coca-Cola México y otros embotelladores de Coca-Cola, se recolectarán las botellas de PET de los contenedores instalados, donando el valor económico equivalente al peso de las botellas recuperadas a las organizaciones sociales participantes.

Entre las organizaciones participantes, se encuentran Fundación UANL, AMANEC, Cáritas de Monterrey, Club de Niños y Niñas de Nuevo León y Fundación Dibujando un Mañana.

“En Arca Continental, operamos un modelo de negocio sostenible, que impacte positivamente al medio ambiente, así como a las comunidades donde operamos. Con Todo Por Favor forma parte del compromiso de fomentar una cultura de reciclaje y generar valor compartido en la comunidad a la que pertenecemos” señaló, José Borda - director ejecutivo de Arca Continental México.

Sergio Salvador Fernández Delgadillo encargado de la Secretaría de Sustentabilidad de la UANL, compartió que “estas sinergias no solo potencian nuestros recursos y capacidades, sino que también amplifican el impacto positivo de nuestras acciones en la comunidad y el medio ambiente”.



ARCACONTINENTAL



COMUNICADO DE PRENSA

Las botellas recolectadas serán trasladadas a PetStar en Toluca, Estado de México, la planta de reciclaje de PET grado alimenticio más grande del mundo, para su reciclaje y transformación en nuevas botellas.

Durante el proceso en PetStar, se separan los componentes: la botella se convierte en resina reciclada para hacer nuevas botellas, mientras que la tapa y la etiqueta se utilizan para fabricar las cajas negras en las que Arca Continental transporta sus envases.

Para Arca Continental y Coca-Cola México, la economía circular es pilar clave dentro de su modelo de negocio sostenible, dando nueva vida a sus botellas de PET de forma infinita y evitando que estas se conviertan en residuos.

“Este lanzamiento marca otro hito en nuestro objetivo de lograr #UnMundoSinResiduos, que tiene como meta principal recuperar y reciclar el 100% de los envases que ponemos en el mercado, transformar el diseño de nuestros envases para permitir su fácil reciclaje e impulsar alianzas que, como esta, sirvan como un llamado a la acción y un puente entre la intención y la acción. Pero, sobre todo, es una muestra clara de que todos podemos ser parte de un mundo mejor y que todo inicia con las acciones de nuestro día a día, afirmó, Mar Prian, directora de Asuntos Públicos de Coca-Cola México.

Actualmente, a través de **PetStar se acopian más de 100 mil toneladas de PET al año**, lo que contribuye a reafirmar el liderazgo de México en reciclaje de PET, donde se **recuperan 63% de las botellas** que se ponen en el mercado, de acuerdo con ECOCE.

*PetStar nació para innovar y romper viejos esquemas de la economía del plástico y evolucionar hacia una economía circular climática e inclusiva. Hoy estamos en el proceso de **recuperar 10 de cada 10 botellas que Arca Continental pone en el mercado para el 2026**, logrando duplicar nuestra capacidad de reciclaje e incrementando a más de 43 unidades nuestra infraestructura de acopio con una inversión de más de 3 mil millones de pesos en México, inspirando a crear programas como "Con Todo Por Favor", demostrando que la economía circular se puede construir con más valor social, ambiental y económico, involucrando a empresas, ONG's, autoridades y sociedad civil, resaltó Jaime Cámara, CEO de PetStar.*

Al arranque del programa, cinco organizaciones sin fines de lucro de Nuevo León ya forman parte de "Con Todo Por favor":

- **AMANEC:** apoya a niños y adolescentes de escasos recursos que padecen cáncer u otras enfermedades.
- **Cáritas de Monterrey:** Atiende a personas vulnerables a través de asistencia alimentaria, atención médica, albergue, entre otros.

COMUNICADO DE PRENSA

- **Club de niños y niñas de Nuevo León y Fundación Dibujando un Mañana:** previene el riesgo de calle a niños, adolescentes y jóvenes, a través de desarrollo Humano, educación, deportes y artes.
- **Fundación UANL:** contribuye a los fines educativos de la UANL, a través de becas a estudiantes universitarios de alto desempeño académico y de bajos recursos económicos.

Visita www.contodoporfavor.org para conocer más del programa.

Acerca de Arca Continental

Arca Continental es una empresa dedicada a la producción, distribución y venta de bebidas de las marcas propiedad de The Coca-Cola Company, así como de botanas bajo las marcas Bokados en México, Inalecsa en Ecuador, y Wise y Deep River en los Estados Unidos de América. Con una destacada trayectoria de más de 98 años, Arca Continental es la segunda embotelladora de Coca-Cola más grande de América Latina y una de las más importantes del mundo. En su franquicia de Coca-Cola, la empresa atiende a una población de más de 125 millones en la región norte y occidente de México, así como en Ecuador, Perú, en la región norte de Argentina y en la región suroeste de Estados Unidos. Arca Continental cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores bajo el símbolo "AC". Para mayor información sobre Arca Continental, favor de visitar www.arcacontal.com

Redes sociales:

Facebook: @arcacontinental
Twitter: @arcacontal
Instagram: @arcacontal
LinkedIn: @arcacontinental

Contacto de prensa:

Susana Treviño / Arca Continental México / susana.trevino@arcacontal.com

Acerca de PetStar S.A.P.I. de C.V.

Empresa mexicana constituida en el 2006 parte de la Industria Mexicana de Coca-Cola (IMCC) y referente de excelencia por su modelo de negocio único en el mundo en el proceso de acopio y reciclaje de envases de PET para producir resina reciclada grado alimenticio de manera inclusiva, propiciando movilidad social y la dignificación de pepenadores y recolectores de PET, generando valor social, ambiental y económico en el país, liderados por Arca Continental, Coca-Cola de México, Bepensa Bebidas, Corporación del Fuerte, Corporación Rica, Grupo Embotellador Nayar y Embotelladora de Colima que define el compromiso de la IMCC con la Sustentabilidad. PetStar cuenta con 8 plantas de acopio, 1 planta de valorización y la planta de reciclado de PET grado alimenticio más grande del mundo. Para más información acerca de PetStar visita www.petstar.mx

Acerca de la Industria Mexicana de Coca-Cola

La Industria Mexicana de Coca-Cola está conformada por Coca-Cola de México, ocho grupos embotelladores -Arca Continental, Bebidas Refrescantes de Nogales, Bepensa, Coca-Cola FEMSA, Corporación del Fuerte, Corporación RICA, Embotelladora de Colima y Embotelladora del Nayar-, Jugos del Valle-Santa Clara y nuestras plantas de reciclaje, IMER y PetStar. La labor conjunta de estas empresas ha permitido que nuestras más de 80 marcas y todos nuestros productos lleguen a tus manos. En conjunto, las empresas de la IMCC damos empleo directo a más de 98 mil personas y generamos más de un millón de puestos de trabajo indirectos.

Para más información visita www.coca-colamexico.com.mx

Síguenos en twitter: @SomosCocaCola, Facebook: @SomosCocaCola y LinkedIn: the-coca-cola-company